

+ La captura de Ovidio no fue consecuencia de un operativo, dice Alfonso Durazo; suspende operativos las fuerzas armadas por la seguridad de la gente

CD. DE MÉXICO, 17 de octubre de 2019.- El secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaña, divulgó el mensaje en la red que las Fuerzas Armadas suspendieron los operativos en Culiacán, Sinaloa para evitar mayores riesgos a la población, luego de las balaceras registradas la tarde de este jueves.

En seguida, reveló que el Gabinete Federal de Seguridad se trasladará a esa ciudad para realizar acciones para luchar contra la criminalidad y en el mismo mensaje, confirmó la captura de Ovidio Guzmán López, hijo del narcotraficante Joaquín "el Chapo" Guzmán en Sinaloa, pero dejó en claro que dicha acción no fue consecuencia de un operativo.

Detalló que a las 15:30 horas una patrulla de 30 elementos de la Guardia Nacional y Secretaría de la Defensa Nacional realizaba labores de rutina en el fraccionamiento Tres Ríos, en Culiacán, cuando fueron agredidos desde una vivienda.

Posteriormente, el personal de la patrulla repelió la balacera y tomaron control de la vivienda, localizando en su interior a cuatro sujetos; uno de ellos se identificó a Ovidio Guzmán.

Al respecto, el gobierno de Sinaloa adelantó que suspenden las clases este viernes 18 de octubre en las escuelas de todos los niveles y modalidades educativas en Culiacán, así como actividades de directores, maestros y personal administrativo en los turnos matutino y vespertino; el objetivo es salvaguardar la integridad física de la comunidad educativa.